

SBB-Jahrestag

Wir machen Sachsen grüner

Anlässlich seines 30. Geburtstages hat sich der SBB einen Wald gewünscht – und ihn auch gleich selbst gepflanzt.

Am ersten Samstag im November waren 40 Gewerkschafterinnen und Gewerkschafter in Nordsachsen mit dem Spaten im Einsatz. Rund 1 800 Bäumchen wurden in die Erde gebracht. Die Mitglieder unserer SBB-Mitgliedsgewerkschaften haben bei diesem Projekt neben Muskelkraft auch in den Kauf der Bäume investiert.

Hintergrund dieser Zukunftschaffenden Aktion war ein

Herzenswunsch des SBB anlässlich unseres 30. Geburtstages im April 2021. Anstelle von Blumen und Karten wünschte sich der gewerkschaftliche Dachverband einen Wald – genau genommen einen SBB-Gewerkschaftswald.

Mit unserem Partner, der Stiftung Wald für Sachsen, wurde die Aktion geplant und durchgeführt. So konnten mit dem gesammelten Geld 900 Rot-

eichen, 300 Vogelkirschen, 300 Esskastanien und 300 Bergahorne beschafft und im Eilenburger Stadtwald gepflanzt werden. Unser Gewerkschaftswald hat damit eine Fläche von etwa 0,6 Hektar.

Fest steht: Ein solches Projekt ist sinnstiftend und verbindet uns in unserem gemeinsamen Tun. Als SBB haben wir die Zukunft im Fokus – und eben nicht nur die Zukunft unserer



Arbeit, sondern auch die unseres Freistaates, unserer Kinder und nachfolgender Generationen.

Wir werden dieses Projekt weiterführen. Spätestens zum nächsten runden Geburtstag wird unser Wald flächenmäßig wachsen.

Unser herzliches Dankeschön gilt an dieser Stelle allen Spenderinnen und Spendern und allen, die mit Gummistiefeln und Spaten vor Ort waren! Der Muskelkater hat sich definitiv gelohnt: Wir haben einen SBB-Gewerkschaftswald!

Und wer unseren Wald besuchen will, hier sind die Koordinaten: 51°31'16.62" N | 12°44'43.23" O. ■

